

Hofheim, 26. Februar 2018

Frauenwoche-Auftaktveranstaltungen werden verschoben

„Lieder der Frauenbewegung“ sowie „Bertha Pappenheim“ müssen wegen Krankheit ausfallen

Wegen Erkrankung der jeweiligen Referentinnen müssen die zwei Auftaktveranstaltungen zur Frauenwoche rund um den Internationalen Frauentag kurzfristig abgesagt werden. Wie Kreisbeigeordnete Ingrid Hasse mitteilt, fallen die Veranstaltungen „Lieder der Frauenbewegung“ vom Mittwoch, 28. Februar, und „Bertha Pappenheim“ vom Donnerstag, 1. März, im Bürgerhaus Schwalbach aus. Ersatztermine sollen laut Hasse rechtzeitig bekannt gegeben werden.

Das Büro für Familie, Frauen, Gleichberechtigung und Integration weist zudem auf die Höhepunktveranstaltung am Samstag, 10. März, hin. Für die Frauentanzparty mit der Band „Kick La Luna“ gebe es nur noch wenige Karten. Sie sind über das MTK-Büro für Familie, Frauen, Gleichberechtigung und Integration (Tel.: 06192 201-1845, E-Mail: familie-frauen@mtk.org) erhältlich. Einlass in der Kulturscheune Liederbach ist ab 19 Uhr.

Auch für die Filmvorführung „Die göttliche Ordnung“ am Montag, 5. März, liegen Karten bereit, die etwa eine Woche vor der Veranstaltung ausschließlich über das Movies Kino Hofheim (Tel.: 06192 92 83 833, www.movies-kino-hofheim.de) reserviert werden können. Vor Beginn der Filmvorführung wird die Bundestagsabgeordnete Kordula Schulz-Asche an die Frauen erinnern, die für die Einführung des Frauenwahlrechts gekämpft haben.